

Atlautla tendrá su banda de música infantil y juvenil: Navarro



Por: Ricardo Espejel Arellano

Atlautla, Méx.- El candidato del PRD a presidente municipal Raúl Navarro Rivera, dijo que la cultura, el arte y la música tendrán todo el apoyo de su gobierno, por lo que asumió el compromiso de que luego de ganar la elección del próximo domingo 15 de mayo, con el voto mayoritario de los ciudadanos impulsará la creación de una banda de música infantil y juvenil.

Luego de dialogar con vecinos del barrio San Francisco, acompañado del líder estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Agustín Barrera Soriano y del diputado local Omar Ortega, el candidato del pueblo reiteró su compromiso de rescatar la Casa de la Cultura, rehabilitarla totalmente, equiparla y hacerla funcional.

“Que ese espacio histórico regrese a la comunidad, pero que sea funcional, donde se otorguen diversos cursos de música, escultura, oratoria,

pintura, literatura, poesía, ballet, danza, baile, artes plásticas papiroflexia, papel maché, pintura con spray de arte urbano, impartidos por maestros especialistas, pagados por el gobierno municipal, es un gran reto pero lo vamos a lograr”, precisó Raúl Navarro.

Dijo que también asumió el compromiso de construir el auditorio para la casa de la cultura y la rehabilitación total de este edificio histórico, porque resulta indignante ver el abandono en que se encuentran actualmente sus instalaciones y además de ser un patrimonio cultural por su edificación, es un emblema auténtico que se debe de preservar.

Abundó que la Banda de música infantil y juvenil será un hecho, ya que es urgente brindar a las nuevas generaciones la oportunidad de desarrollar sus habilidades artísticas, y queremos ver a futuro a estos jóvenes amenizando cada fin de semana desde el quiosco del jardín municipal las tardes de música y folclor con su bellas melodías.

Raúl Navarro pidió a los Atlautlenses su voto de confianza, para que el domingo 15 de mayo acudan a votar desde temprano por la planilla del PRD y los exhortó a no vender sus votos, que se mantengan firmes y recuerden que en esta elección extraordinaria está de por medio el futuro del municipio, que salga el sol y regrese el progreso o que continúe el atraso y la marginación.